

16 Provinces

**Ngounié/District d'Ikobey/Canton Sindara/48^e anniversaire du PDG en différé
Les Fédérations C et D magnifient la politique du président de la République**



Bain de foule des autorités avant la marche de soutien.



Après les discours, les militants du PDG ont procédé à une marche de soutien à la politique du président de la République.

Photo : D.R.

Photo : C.O.

C.O.
Sindara/Gabon

SOUS l'égide du membre du Bureau politique du Parti démocratique gabonais (PDG) et sénateur, Christophe Bouanga, les fédérations C et D du canton Sindara et du district d'Ikobey, dans le département de Tsamba-Magotsi, ont fêté récemment l'anniversaire de leur parti

politique avec faste, sur la place de Sindara-Song-Dibwa. A cette occasion, la présence des deux secrétaires, Serge Nguimbi de la Fédération C et Thierry Madoungou de la Fédération D, a été très remarquée. Les responsables politiques de ces localités, à l'instar du membre du Bureau politique, le vénérable Christophe Bouanga, ont pris la pa-

role lors de cette circonstance. Bouanga, justement, a demandé aux militants et militantes de se mobiliser davantage, comme en 2009, pour la victoire de leur Distingué camarade président à la prochaine Présidentielle. Aussi, le sénateur a-t-il expliqué l'importance de "l'Egalité des chances". Un projet prôné par le président de la République qui, pour lui, aura un impact

positif sur toutes les couches sociales, en l'occurrence celle des zones rurales. Le membre du Bureau Politique a demandé aux uns et aux autres de changer ensemble, comme le demande le premier responsable de son parti. Pour lui, ce n'est qu'à ce prix que le pays pourra gagner. S'agissant des maux qui minent cette partie de la

Ngounié, principalement la dégradation très avancée du réseau routier et du bac (en peine depuis plus d'une décennie), qui assurait la traversée de la rivière Ngounié, pour se rendre au district d'Ikobey, Christophe Bouanga a demandé aux autres camarades d'être patients. Car, a-t-il assuré, non seulement la remise en service du bac est imminente, mais aussi les

travaux de la réfection du tronçon routier commenceront dans les tout prochains jours. Parce que le président de la République reste sensible aux problèmes qui minent le développement du 2^e siège de Tsamba-Magotsi et, partant, tout le Gabon. Une marche de soutien au président du PDG a mis un terme à cette cérémonie.

**Woleu-Ntem/Département de l'Okano/Mitzic
Célébration des dix ans de " La Chorale Sainte Trinité "**



Officiants et fidèles au terme de la messe à l'occasion du 10^e anniversaire de la chorale Sainte Trinité.



La marraine Gisèle Laure Lanchais Eyang entourée des membres de la chorale devant la statue Saint -Joseph de la paroisse.

Photo : D.R.

Photo : D.R.

ESSONE-NDONG
Libreville/Gabon

C'EST entre concerts de louanges à Dieu, messe d'anniversaire, geste de reconnaissance à l'endroit de leur marraine Gisèle-Laure Lanchais Eyang Ntoutoume que "La Chorale Sainte Trinité" de la paroisse Saint-Joseph de Mitzic a soufflé sa dixième bougie, le week-end dernier. Un événement placé sous le signe du progrès en Jésus-Christ, à travers le chant. Naguère appelée "La Grande Chorale de Mitzic", la structure qui est devenue par la suite "La Chorale

Sainte Trinité" a déjà dans son sillage une histoire riche, faite de hauts et de bas, des évolutions en dents de scie, des défécations et des arrivées qui font d'elle aujourd'hui l'une des plus importantes du Woleu-Ntem. Mais depuis qu'elle a pour marraine Mme Lanchais Eyang Ntoutoume, une sorte de stabilité marque actuellement son existence. Et le responsable de celle-ci, Théophile Ondo Mbara, a reconnu les ressources diverses que cette dernière met à la disposition d'un effectif de... 127 membres. Grâce à la marraine, "La Chorale Sainte Trinité" se voit doter régulièrement des tenues de

chants, «presque une nouvelle tenue chaque année», soutient un membre, de l'assistance financière et matérielle lors des événements (malheureux comme joyeux) que connaissent ses sociétaires. L'un des derniers faits dans ce registre est la mise en place, au sein de la chorale, d'un fonds de financement de micro-projets, afin de permettre que ses membres puissent développer à bonne échelle des Activités génératrices de revenus (AGR), actuellement au cœur de la politique sociale du gouvernement. L'incidence positive de cette initiative ne s'est pas

faite attendre. En effet, des activités agricoles, terrain choisi par la première vague des femmes bénéficiaires, ont commencé à porter des fruits. Des récoltes écoulées sur le marché local ont incité d'autres personnes à adhérer à la structure. Ces bienfaits de la marraine à l'endroit de "La Chorale Sainte Trinité" ont été longuement mentionnés durant les festivités de ce 10^e anniversaire. Celles-ci ont culminé avec la messe dite à l'église Saint-Joseph de Mitzic par Mgr Fidel Okoué-Ngou, qui a axé son homélie sur le mystère de la trinité, qui est le Dieu unique en trois personnes : le Père, le Fils

et le Saint-Esprit, égaux, participant d'une même essence divine et pourtant fondamentalement distincts. En prenant cette dénomination, a insisté le prélat, c'est une lourde responsabilité chrétienne qu'ont choisie ces hommes et femmes qui glorifient Dieu à travers les chants, et ce depuis une décennie. Il devait ainsi louer leur courage et l'abnégation dont ils font preuve pour transcender "les écueils qui n'ont pas manqué, ne manquent pas et ne manqueront pas sur leur chemin". C'est par un tour d'honneur pour rendre gloire à Dieu que cette messe a pris fin. Mais, les membres de

«La Chorale Sainte Trinité» devaient, lors d'un deuxième temps fort, exprimer leur gratitude à leur marraine en lui remettant un important lot de produits agricoles pour ses actes de générosité et de solidarité à leur endroit. Occasion pour Théophile Ondo Mbara de demander à Dieu de combler cette dernière de ses abondantes grâces et bénédictions. En réponse, Gisèle-Laure Lanchais Eyang Ntoutoume a demandé aux membres de la chorale de ne pas s'écarter de ce qu'ils font déjà si bien : chanter à la gloire de l'Eternel, car, ajoutera-t-elle, "Dieu siège dans la louange".